

Betreff:

Touristische Hinweisbeschilderung in der Innenstadt

<i>Organisationseinheit:</i> Dezernat III 66 Fachbereich Tiefbau und Verkehr	<i>Datum:</i> 04.12.2017
--	-----------------------------

<i>Beratungsfolge</i>	<i>Sitzungstermin</i>	<i>Status</i>
Stadtbezirksrat im Stadtbezirk 131 Innenstadt (zur Kenntnis)	05.12.2017	Ö

Sachverhalt:

Zur Anfrage der SPD-Fraktion im Stadtbezirksrat 131 - Innenstadt vom 30.08.2017 wird wie folgt Stellung genommen:

Insgesamt 29 hochwertige Stelen weisen auf zentrale Sammelpunkte hin, dazu gehören Burgplatz, Kohlmarkt und Schlossplatz. Darüber hinaus zeigen sie je nach Standort den Weg zu Museen, Kirchen, Theater und Plätzen (Traditionsinseln). Zu diesen sogenannten Zielpunkten gehören u. a. Alte Waage, Rathaus, Staatstheater, Volkswagenhalle, Herzog-Anton-Ulrich-Museum, Städtisches Museum, Ägidienkirche, Kunstverein, Magnikirche, Altstadtmarkt und Michaeliskirche. Für die Orientierung sorgen ein Innenstadtplan sowie ein Bereichsplan mit Standort und Wegdarstellung zum nächsten Informationspunkt. Die Wegweisung erfolgt durch die Darstellung eines Pfeilsymbols. Die Verwaltung hält die Stelen für gut geeignet und ausreichend, dass sie die für Touristen vorrangig relevanten Informationen in einem einzigen und für die Innenstadt angemessen hochwertig gestalteten System bündeln.

Benscheidt

Anlage/n:
keine